

## **INDRA FORTALECE SU COMPROMISO SOCIAL APOYANDO A ALDEAS INFANTILES SOS EN CHILE**

- **En el marco de su apuesta por la Sostenibilidad y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con énfasis en la Educación, la empresa global de tecnología equipó con notebook, teléfonos celulares e impresoras, las cinco casas de acogida de Aldeas Infantiles SOS en Padre Las Casas**
- **El proyecto busca que los niños, niñas y adolescentes que participan en la organización no pierdan la continuidad de sus estudios durante periodos de confinamiento debido a la pandemia Covid 19.**

**Santiago, 9 de noviembre de 2021.-** Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, confirmó su compromiso social con nuestro país al habilitar estaciones de trabajo para los niños, niñas y adolescentes que residen temporalmente en las cinco casas de acogida de Aldeas Infantiles SOS en Padre Las Casas, en la región de la Araucanía.

Se trata de la donación del equipamiento necesario para complementar el desarrollo estudiantil: computadores, teléfonos celulares, mobiliario e impresoras para las cinco casas. Este apoyo se complementará, además, con el aporte económico que harán los colaboradores de la compañía para solventar los costos del acceso a internet para la Aldea de Padre Las Casas.

Según señaló el Country Manager de Indra en Chile, Javier Larenas, “uno de los efectos negativos que va dejando la pandemia es la alteración de los procesos de aprendizaje que sufren los niños y adolescentes a raíz de las medidas de confinamiento y restricciones de aforo en las aulas de clases. Si esto es un riesgo a nivel general, el problema se agudiza para niños en condiciones de vulnerabilidad y escasos recursos. Es por ello, que en el marco de la apuesta que hace Indra por la Sostenibilidad, y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible ligados a la Educación, consideramos relevante colaborar con Aldeas Infantiles SOS para impulsar los derechos de los niños y adolescentes a tener acceso a la educación, proporcionándoles las herramientas necesarias, promoviendo la reducción de la brecha digital y fomentando las vocaciones tecnológicas”.

Por su parte, Carola Caamaño, directora de la Aldea Infantil en Padre Las Casas, destacó que “cuando en Aldeas Infantiles SOS hablamos de entregar cuidado de calidad a los niños, niñas y adolescentes que reciben nuestro apoyo, hacemos referencia a una atención integral que va desde el trato que entregan nuestros equipos y cuidadoras, hasta el entorno que brindamos a los niños para la superación de sus vulneraciones, su entretenimiento y desarrollo individual”. A lo que la representante agregó: “Con la pandemia se hizo aún más evidente la necesidad de contar con acceso a internet y computadores bien equipados en cada una de las casas de nuestros Programas para que los niños pudieran realizar actividades escolares y mantener contacto con sus familias, por lo que el tipo de contribuciones que hace Indra siempre serán un gran aporte para las Aldeas”

Indra es una compañía comprometida con el desarrollo sostenible que busca generar un impacto positivo en las personas y el planeta, y avanzar hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible. A través de su Acción Social, impulsa y participa en diferentes iniciativas para contribuir a la sociedad, en colaboración con diferentes fundaciones, asociaciones y entidades, como lo es en este caso Aldeas Infantiles SOS a través de su programa “Empresas Amigas de la Niñez”.

### **Indra en Chile**

Presente en Chile desde 1995, Indra es una de las principales compañías tecnológicas y de consultoría que operan en el país, con soluciones y servicios para sectores claves de la economía nacional, como Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Indra. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.